

**PENGARUH KONFLIK PERAN GANDA TERHADAP KINERJA  
PERAWAT WANITA PADA RUMAH SAKIT DENGAN STRES KERJA  
SEBAGAI VARIABEL INTERVENING**

**( Studi Kasus Pada Perawat Wanita di Rumah Sakit Umum Pemerintah dr  
Soeradji Tirtonegoro Klaten)**

**MELINA ENDAMA**

**NPM : 141100007**

**Mahasiswa Program Studi Ekonomi Manajemen**

**Fakultas Ekonomi UPN “Veteran” Yogyakarta**

**(entama\_melen@yahoo.com)**

**ABSTRAKSI**

Penelitian dilakukan pada Rumah Sakit Umum Pemerintah (RSUP) dr Soeradji Tirtonegoro Klaten yang berlokasi di jln Dr. Soeradji Tirtonegoro No. 1 Klaten Jawa Tengah. Tujuan dari penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh konflik peran ganda terhadap kinerja perawat wanita di RSUP dr Soeradji Tirtonegoro Klaten 2). Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh secara tidak langsung konflik peran ganda terhadap kinerja perawat wanita di RSUP dr Soeradji Tirtonegoro Klaten yang dimediasi oleh stres kerja. Penelitian ini dilakukan untuk menganalisis pengaruh konflik peran ganda (X), terhadap kinerja (Y), yang dimediasi oleh stres kerja (Z) perawat wanita RSUP dr Soeradji Tirtonegoro Klaten. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah variabel independen yaitu konflik peran ganda (X), sedangkan variabel dependen yaitu kinerja (Y) dan variabel *intervening* yaitu stres kerja (Z). Data yang dikumpulkan menggunakan sensus yaitu sebanyak 75 populasi. Alat analisis dalam penelitian ini adalah *path analysis*/analisis jalur dengan menggunakan SPSS *for windows version* 16.0. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh negatif konflik peran ganda terhadap kinerja sebesar 0,607 pada RSUP dr Soeradji Tirtonegoro Klaten yang berarti semakin tinggi konflik peran ganda maka semakin rendah kinerja karyawan, terdapat pengaruh secara tidak langsung konflik peran ganda terhadap kinerja perawat wanita yang dimediasi oleh stres kerja pada RSUP dr Soeradji Tirtonegoro Klaten yang berarti semakin tinggi konflik peran ganda mengakibatkan stres kerja semakin meningkat maka kinerja karyawan akan semakin menurun.

Kata kunci : Konflik Peran Ganda, Kinerja, Stres Kerja